

NEWSPAPER

Kunjungan Menteri Agama Ke Gereja di Kota Mataram, Kapolresta Pimpin Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Dec 26, 2022 - 22:37



Kapolresta Mataram saat memimpin Pengamanan Kunjungan Menteri Agama RI di Kota Mataram, (26/12/2022)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes pol Mustofa SIK., MH., Memimpin Pengamanan atas kunjungan Menteri Agama RI Yaqut Cholil Qoumas untuk melihat langsung kegiatan Misa Natal Gereja Katolik Santa Maria Imma ulata Mataram, (26/12/2022).

Kedatangan Menteri Agama RI beserta Rombongan didampingi Gubernur NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB serta anggota Forkopimda NTB tersebut dalam

rangka melihat langsung kegiatan umat Nasrani yang sedang melaksanakan rangkaian ibadah Natal tahun 2022.

Dikonfirmasi media ini, Kapolresta Mataram Kombes pol Mustofa SIK., MH., Mengatakan pengamanan ini masih dalam rangkaian Operasi Lilin Rinjani 2022 dalam rangka Pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

"Pengamanan malam ini khusus dalam rangka kedatangan Menteri Agama di Kota Mataram untuk melihat langsung jalannya ibadah Natal bagi umat yang menjalankannya.",ucapnya.

"Terlebih kedatangan pejabat negara sudah tentu pengamanan serba ketat harus dilakukan sesuai yang telah diatur pemerintah,"bebernya menambahkan.

Pengamanan pada kunjungan pejabat negara di Gereja kali ini melibatkan anggota OPS Lilin Rinjani 2022, dengan melakukan arus lalu lintas di jalur yang dilalui rombongan Menteri Agama.

Disamping itu Polresta Mataram harus bisa meyakinkan bahwa kondusifitas wilayah tetap terjaga dengan baik. Rombongan yang akan berkunjung ke Gereja tersebut tidak boleh terkendala sedikitpun baik arus lalu lintas maupun gangguan lainnya.

"Kami sudah memberikan arahan kepada personel yang bertugas untuk melakukan tugas dengan baik. Upaya mendeteksi gangguan keamanan seperti sterilisasi dan lainnya sudah dilakukan dari sebelumnya dengan tujuan Kamtibmas terjaga dengan baik sehingga masyarakat yang melaksanakan ibadah Natal tidak merasa was-was dan takut akan terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan seperti teror dan lain sebagainya,"jelas Mustofa.

Kami berharap masyarakat kota Mataram tetap tenang dan selalu bersinergi dengan pemerintah serta melaksanakan tugas keamanan bersama TNI Polri di lingkungan masing-masing.

"Alhamdulillah seluruh rangkaian kunjungan Bapak Menteri Agama RI dan rombongan berjalan sangat lancar, didukung dengan cuaca yang cukup bersahabat sehingga pengamanan berjalan lancar,"tutupnya.(Adb)